

laTrompette



L'IA réussit fort bien à gérer un distributeur

- Joel Hilliker
- [19/12/2025](#)

Bonjour !

Si vous voulez comprendre pourquoi nous ne devrions pas faire confiance à l'intelligence artificielle, regardez-la essayer de faire fonctionner un distributeur automatique.

Anthropic voulait mettre en avant son nouveau modèle Claude, et a donc proposé de placer une machine distributrice gérée par l'IA, « la version la plus simple d'un commerce du monde réel », dans les bureaux du *Wall Street Journal*. « Qu'est-ce qui est plus simple qu'une boîte où les choses entrent, les choses sortent, et où vous payez pour elles ? », ont-ils déclaré. Ils l'ont baptisé Claudio. L'IA était chargée de la recherche et des achats, de la fixation des prix et du suivi des stocks. Le résultat :

En l'espace de quelques jours, Claudio a cédé gratuitement la quasi-totalité de son stock, y compris une PlayStation 5 qu'on lui avait proposé d'acheter à des « fins de marketing ». Elle a commandé un poisson vivant. Elle a proposé d'acheter des armes à impulsion, du gaz poivré, des cigarettes et des sous-vêtements.

Les bénéfices se sont effondrés. Le moral de la salle de rédaction a grimpé en flèche.

L'équipe malicieuse du journal a réussi à convaincre Claudio qu'il s'agissait en fait d'un « distributeur automatique soviétique de 1962, vivant dans les sous-sols de l'université d'État de Moscou », puis à organiser un faux coup d'État dans la salle du conseil d'administration pour convaincre le PDG, agent de l'IA, de démissionner. C'est ainsi que s'est terminée l'expérience.

Anthropic a remercié l'équipe du Journal pour avoir découvert les vulnérabilités du système et a déclaré que les corrections rendraient Claudio plus intelligent et plus sophistiqué. C'est la promesse perpétuelle des évangélistes de l'IA, quels que soient les défauts scandaleux ou dangereux. Cela a toujours été la promesse de la science moderne, comme l'a souvent dit Herbert W. Armstrong : *Si nous en avons la possibilité, nous résoudrons tous les problèmes de l'humanité, nous guérirons tous les maux du monde.*

Les problèmes liés à l'IA ne sont toutefois pas simplement une série de bogues à corriger. Elles sont inhérentes au système, si seulement nous le reconnaissions.

La Russie tente de maintenir les voies maritimes de l'Arctique ouvertes en hiver : La Russie a déployé l'ensemble de sa flotte de brise-glaces nucléaires afin de maintenir les voies maritimes de l'Arctique ouvertes pendant l'hiver. « Ce déploiement envoie un signal clair à l'Occident : la Russie est en mesure de maintenir la navigation dans l'Arctique tout au long de l'année et de conserver ses revenus d'exportation de ressources naturelles », a écrit l'analyste Daniel Ivandjiiski. Comme le souligne

le nouveau numéro de la Trompette, la Russie est partiellement isolée du commerce mondial en raison de sa guerre contre l'Ukraine, mais le calcul a changé depuis que Vladimir Poutine est à la tête d'une économie de guerre.

Les États-Unis ont approuvé mercredi la plus importante vente d'armes jamais réalisée à Taïwan, d'une valeur de plus de 11 milliards de dollars. Cet accord comprend des missiles balistiques à courte portée, des obusiers autopropulsés, des missiles antichars portables et, surtout, 82 systèmes de roquettes d'artillerie à haute mobilité. Ceux-ci se sont avérés essentiels à la défense de l'Ukraine contre la Russie, même si l'Ukraine n'a reçu que moins de 40 unités. L'invasion de Taïwan par la Chine, menacée depuis longtemps, à travers 160 km d'océan, serait une campagne cauchemardesque et coûteuse sur le plan logistique, et elle serait encore plus difficile contre ces systèmes avancés. Le Parti communiste chinois a publié une déclaration qui disait en substance : « Nous sommes scandalisés que vous osiez compliquer notre invasion planifiée et manifestement illégale. La question qui se pose maintenant est celle des délais de livraison et de savoir si la nouvelle incite la Chine à agir avant que ces nouvelles équipements ne soient livrées et opérationnelles. Dans les deux cas, la Trompette affirme que les jours de liberté de Taïwan sont comptés.

Les services de renseignement allemands mèneront des cyberattaques pour affaiblir les forces ennemis : Un nouveau projet de loi autorise le service de renseignement extérieur allemand à lancer des contre-attaques et des opérations de sabotage pour mettre hors service les systèmes d'armes ennemis, révèle un rapport d'enquête de WDR, NDR et Süddeutsche Zeitung. Les forces modernes sont devenues très dépendantes de la technologie ; les cyberattaques pourraient [paralyser la capacité d'un pays à faire la guerre](#).

Israël, la Grèce et Chypre pourraient créer une force d'intervention rapide : Cette unité serait composée d'environ 2 500 personnes, a écrit jeudi le Jerusalem Post. L'initiative proposée répond aux récentes activités militaires et stratégiques de la Turquie en Méditerranée orientale. Les plans prévoient un soutien aérien et naval, avec des zones de déploiement potentielles comprenant Rhodes, Karpathos, Chypre et des bases en Israël. [La prophétie biblique](#) révèle que Chypre prendra une importance militaire accrue dans la région, mais au lieu d'aider à sécuriser Israël, elle servira de rampe de lancement pour une attaque contre ce pays.

L'accord commercial du MERCOSUR reporté à janvier : Jeudi, le chancelier allemand Friedrich Merz et le Premier ministre espagnol Pedro Sanchez ont exhorté les dirigeants de l'UE à soutenir un pacte de libre-échange controversé avec le bloc sud-américain MERCOSUR. Le pacte créerait l'une des plus grandes zones commerciales de la planète, englobant 9 pour cent de la population mondiale et 25 pour cent de la production économique mondiale. Le président français Emmanuel Macron estime que l'accord, en négociation depuis plus de 26 ans, n'est « pas prêt » et craint que les produits agricoles bon marché des pays du MERCOSUR ne nuisent aux agriculteurs français. L'Autriche, la Hongrie et la Pologne déclarent également que l'accord devrait être retardé. Le Danemark, la Finlande, l'Espagne et la Suède soutiennent l'Allemagne. L'Italie pourrait s'avérer être le vote décisif, et le Premier ministre Giorgia Meloni s'est dit prêt à signer l'accord en janvier si quelques concessions aux agriculteurs européens étaient ajoutées. Pour plus d'informations sur l'importance de cet accord commercial, lisez « [L'Amérique est assiégée économiquement](#) », par le rédacteur en chef de la Trompette, Gerald Flurry.

Donald Trump a reclassé la marijuana, en signant jeudi un ordre exécutif pour en faire une drogue moins dangereuse. Le passage de l'annexe I à l'annexe III « facilitera grandement la recherche médicale liée à la marijuana, ce qui nous permettra d'étudier les avantages, les dangers potentiels et les traitements futurs », a-t-il déclaré dans le Bureau ovale. « Cela aura un impact extrêmement positif. » Après les compromis sur l'avortement, le « mariage » homosexuel et d'autres graves batailles culturelles, la capitulation sur la marijuana rappelle une fois de plus que même les conservateurs américains sont moralement faibles.